

Betreff:

Verkehrssicherheit für Fußgänger erhöhen (CDU)

Antragstext:

Die Kreuzung der K793 von der Alten Dorfstraße in die Karl-Albert-Straße bzw. Wallauer Hohl nordwestlich des Friedhofs ist eine der am meisten befahrenen Kreuzungen in Breckenheim und linienführende Strecke des ÖPNV. Hier kommt es durch die geltende Vorfahrtsregelung und den ruhenden Verkehr oft zu Rückstau und gefährlichen Situation – vor allem für Fußgänger. Ein Ortstermin im August 2016 mit dem Tiefbauamt brachte keine befriedigenden Ergebnisse.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, wegen der Kreuzung der K793 von der Alten Dorfstraße in die Karl-Albert-Straße bzw. Wallauer Hohl nordwestlich des Friedhofs erneut in Kontakt mit dem Ortsbeirat zu treten, um in einem Ortstermin Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit für den fließenden Verkehr und für Fußgänger zu erörtern und ggfls. zu ergreifen.

Wiesbaden, 14.06.2021